

# ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(96)/ST/42  
10 de diciembre de 1996

(96-5164)

**CONFERENCIA MINISTERIAL  
Singapur, 9-13 de diciembre de 1996**

Original: español

## NICARAGUA

Declaración del Excmo. Sr. Pablo Pereira  
Ministro de Economía y Desarrollo

Desde la reunión de Marrakech, en abril de 1994, a la fecha, la evolución de la economía mundial ha continuado su

de manera permanente y en forma institucionalizada los esfuerzos de integración, ahora fortalecidos por el marco que establece la OMC así como con la incorporación a la Organización de todos los socios regionales.

Creemos que la integración económica fortalece las economías de Centroamérica y contribuye a dinamizar el comercio mundial. Optamos por un modelo que, lejos de promover el proteccionismo, esté en estricto apego a las normas y disciplinas de la OMC y fortalezca el sistema multilateral de comercio.

Nicaragua está realizando grandes esfuerzos internos de verificación de las legislaciones nacionales a fin de dar cumplimiento a las obligaciones adquiridas con la suscripción y aprobación de los Acuerdos de la OMC.

Sentimos que el mejor estímulo para continuar por este camino, el mejor apoyo que podemos recibir es que todos los Miembros de esta Organización cumplan con lo que acordamos en la Ronda Uruguay.

En el cumplimiento de los compromisos, la mayoría de países en desarrollo se encuentran realizando esfuerzos similares a los nuestros. Sin embargo, debemos decir de forma diáfana y sonora que algunos países industrializados deben realizar mayores esfuerzos para liberalizar el comercio.

Cabe señalar que de los exámenes de las políticas comerciales que se vienen realizando en la OMC, se destaca la tendencia de los países desarrollados a proteger sus sectores sensibles, en cambio los países en desarrollo muestran progresos en materia de liberalización, desregulación y privatización, lo que



No podemos finalizar sin saludar al tesonero y laborioso pueblo de Singapur, ejemplo de superación para todos aquellos países en desarrollo. Singapur ha tenido la envidiable sabiduría de superar barreras y obstáculos para alcanzar altos niveles de vida a los que otros pueblos aspiramos. Los felicitamos por esos logros, y agradecemos la fraterna hospitalidad y alegría con que nos han recibido y que nos han hecho sentir en nuestras tierras, con el mismo calor del clima tropical de Centroamérica.